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ASSUNTO: Solicitação ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, ao Diretor da 

Empresa Jandaia Transportes e ao Diretor da CART, para que dentro 

da maior brevidade possível, nos informe sobre a possibilidade de se 

estar providenciando a construção de um ponto de ônibus (dotado 

de cobertura e assento para os usuários), no prolongamento da 

rodovia Rodovia Raposo Tavares (SP-270) (sentido Pres. Prudente X 

Regente Feijó), notadamente nas proximidades do Posto Espigão e a 

empresa GUERRA.  

 

JUSTIFICATIVA: O atendimento a presente reivindicação tem por 

escopo garantir a segurança dos munícipes usuários deste tipo de 

transporte e, ao mesmo tempo, protegê-los das intempéries 

climáticas, bem como, do perigo que correm durante o período de 

espera do transporte e, até porque trata-se de uma justa, necessária 

e antiga reivindicação da população obreira de nossa cidade. 

Registre-se que, inclusive, há notícias de que sem este tipo de 

aparato os ônibus, simplesmente, não param impedindo o acesso 

dos nossos queridos munícipes a este tipo serviço. 

 

OFICIAR: ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, ao Diretor da Empresa 

Jandaia Transportes e ao Diretor da CART. 

 

REQUEIRO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria 

ora proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, 

tudo em conformidade com as normas regimentais vigentes. 

 

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 06 de Agosto de 2018. 

 

 

Vereadora DILMA GOMES DE ALMEIDA 


